
第 81回理事会議事録 

 

１．日  時：2022年 6月 24日（金）18時 30分～20時 00分 

２．議決方法：オンライン会議システム Zoomを使用した 

３．議事参加者：【理事 10名】 鳩山勝郎、浅越琴美、伊藤直彦、齋藤陽子、寺本直志、橋

本公二、古川京司、森村俊介、柳澤彰子、吉田正 

               【監事 2名】   関口修、正村祐一  

【事務局 1名】 高野英樹事務局長 

 （理事現在数：13名、定足数 7名、本人出席 10名） 

 

４．議事の経過及び結果 

鳩山会長代行を議長に、議題を逐一審議した。 

 

第１号議案 第 79回および第 80回理事会議事録の承認について 

      議事録案を承認した。 

 

第 2号議案 会員の逝去の件 

      以下の会員の逝去が報告された。 

      吉川竹四郎（11660） 

 

第 3号議案 会員資格の喪失について 

      定款第 11条(4)により以下の 3名の会員資格が喪失した旨報告された。 

      屋代光良（1195） 

            土屋喜久子（17125） 

            納富千恵子（59606） 

 

第 4号議案 ルール委員長および各委員会委員の承認について 

      以下が承認された。 

      ルール委員長 宮内宏 

      企画委員（委員長吉田正） 

ロバート・ゲラー、高野英樹、寺本直志、仲村篤志、古田一雄、柳澤彰子 

      センター協議委員（委員長浅越ことみ） 

齋藤陽子、高野英樹、仲村篤志、山田和彦                      

      代表選抜委員（委員長橋本公二） 

      齋藤陽子、高野英樹、古川京司 

      人事委員（委員長齋藤陽子） 

      高野英樹、寺本直志、鳩山勝郎、山田和彦、吉田正 



      環境委員（委員長森村俊介） 

      浅越ことみ、高野英樹 

      アンチ・ドーピング委員（委員長寺本直志） 

       高野英樹、三浦裕明 

第 5号議案 国際大会開催準備金について 

      鳩山会長代行より国際大会開催準備金の積立限度額の引き上げについて以下 

の説明があった。 

      国際大会開催準備金は、特定費用準備金として過去に約 6,200万円積立てい 

たものを新型コロナウイルス感染症の影響による公認料収入の減少やセンタ 

ー支援のための資金需要といった観点から 2020年 6月理事会において積立 

限度額を 2,000万円まで引き下げ、限度超過額を取り崩した。新型コロナウイ 

ルス感染症の影響が落ち着きつつある中、公益社団法人としての遊休財産の 

保有制限について適切な対処を行うとともに、国際大会開催を再び目指して 

いくこととしたい。そこで積立限度額を 6,000万円に改定し、決算状況を踏ま 

えて 1,000万円～2,000万円程度の追加積立を今年度に予定したい。 

検討の結果、これを承認した。 

第 6号議案 各委員会及び事業部報告 

1. センター協議委員会 

浅越センター協議委員長より首都圏センター会議から、IMP 割引キャンペー

ンの実施とそれにより生じるセンターの収入の減少を補うための JCBL の支

援の件、および競技会エントリーシステムの開発・運営に関する件の 2 つの

要望が出されている旨説明があった。IMPは 2019年度には全体で年間 1,300

万円以上の公認料収入があったが、2021年度は年間約 600万円にとどまって

いる。 

検討の結果、IMP 割引キャンペーンへの支援は行う方向で首都圏センター会

議と細部を詰めていくこととした。競技会エントリーシステムについては、次

回のセンター協議委員会で検討することとした。 

2. 競技委員会 

寺本競技委員長より 6 月 1 日に行われた第 277 回競技委員会について報告が

あった。 

3. 普及事業部 

齋藤普及事業担当理事より 9 月から予定している初心者特別大会の後援につ

いて報告があった。 

      齋藤普及事業担当理事より 6月に行われた普及事業部会について報告があっ 

た。 

      4.  競技会事業部 

      寺本競技委員長より競技会事業部活動状況および資格取得者の報告があった。 



            5. 国際交流事業部 

       吉田国際交流事業担当理事より 2022 年 10 月にインドネシアのジャカルタで

開催が予定されている第 4回アジアカップについて報告があった。 

            6. 広報事業 

      柳澤広報担当理事より各種 SNSを活用した広報活動を準備している旨報告が 

あった。 

柳澤広報担当理事より株式会社 HRバリューが社会人向けの体験教室を 5月 

から 6月に計 3回実施する旨報告があった。 

7. 法人・管理部 

寺本法人・管理担当理事より 5月末時点の比較財務諸表、月次収支実績、クラ 

ブ勘定残高について以下の報告があった。 

月次収支については 5月末時点の累計で約 3,700万円の黒字であり順調に推 

移している。クラブ勘定の残高については問題がない。 

 

第 7号議案  その他の議案 

1. 次回理事会開催について 

次回理事会は 2022 年 8月 26 日（金）18時 30分よりオンラインにより

開催する 

2022年 6月 24日 

公益社団法人日本コントラクトブリッジ連盟 

第 81回理事会 

代表理事  鳩山 勝郎 

 

監  事  関口 修 

 

正村 祐一 

 

議事録作成者 寺本直志 


